



フェイスブックでは、さらに阿南市や地域の出来事をチェックできます!



## 本に親しんで 図書館まつり開催



11月20日、那賀川図書館などで、あなん図書館まつりが開催されました。今年は絵本作家のかさいまりさんを招き、講演会、ワークショップ、絵本原画展を実施。ワークショップでは、かさいさんが描いたイラストを使って、参加者は絵本を製作。作る人が違うと全く同じものはなく、個性が光っていました。



## 花で社会を明るく プランター寄贈



阿南・那賀地区保護司会から、黄色の花をつけたヴィオラが植わったプランター10個を市役所にご寄贈いただきました。社会を明るくする運動を行う同会では、花を育てて、市内の学校などに配布しています。会員は、「花を見て、心健やかに生活してほしい」と話していました。



## 徳島駐屯地友の会会員に感謝状



11月28日、陸上自衛隊徳島駐屯地の開設9周年を記念した行事が行われ、徳島駐屯地友の会副会長の松本強志さんと山崎忠雄さんに、同駐屯地の澤水隆一司令から感謝状が手渡されました。同会は、徳島駐屯地の任務遂行や隊務の運営に尽力されています。



## 徳島阿南シティホープ チャンピオン大会優勝



少年硬式野球チーム「徳島阿南シティホープ」が、全日本少年硬式野球連盟主催のヤングリーグ「2021 グランドチャンピオン大会」で見事に優勝しました。大会は11月20日、21日に北九州市桃園球場などで行われ、決勝戦で、兵庫伊丹ヤングを8回タイブレークの末、5対4で破りました。



## 光と食の饗宴 そらマルシェ開催



11月17日、津峯山山頂の津峯神社駐車場で、地域の事業者が出店する屋台や花火を楽しんでもらう「あなん そらマルシェ」(主催：光てらせプロジェクト)が開催されました。来場者は、花火を見たり、地の食材などを使った阿南らしい飲食を味わったりして、天空での光と食の饗宴を楽しんでいました。



## 高齢者、障がい者体育大会が合同開催



11月3日、南部健康運動公園陸上競技場にて、高齢者と障がい者の体育大会が初めて合同で開催されました。参加者は、さまざまな物を受け渡して早さを競う宅配物リレーや団体ごとにボールをかごに入れていく競技などで、体を動かしながらわきあいあいと親睦を図っていました。